



川床っ子



《キャッチフレーズ》 にこにこ登校 満足して下校
ホームページ URL: <https://kawatoko-es.synapse.kagoshima.jp/>



自分を大切に 他の人も大切に

校長 黒川 周一

「自分の大切さとともに他の人の大切さを認めること」、学校における人権教育の目標です。学校においては、このことが様々な場面や状況下での具体的な態度や行動に現れるとともに、人権が尊重される社会づくりに向けた行動につながるように育むことが求められています。そのことを踏まえ、川床小学校では12月の人権週間に合わせて



【認知症サポーター養成講座】

様々な取組を行いました。12月3日には、子どもたちの発達の段階に応じて人権教室を行いました。1・2年生は、人権擁護委員の方を講師に迎え、アニメを視聴したり、今年度の人権作文コンクールで入賞した本校2年生の作文を紹介していただいたりしながら人権についての基本的なことを学びました。3年生以上の学年は、町介護環境課の保健師の方から、認知症サポーター養成講座を行っていただき、高齢者等の人権について深く考えることができました。「認知症」の言葉は、様々なメディアを通してよく聞くことがありますが、これまで具体的なことを学ぶ機会がありませんでした。今回の講座を通して、実際にどのような症状があるのか、どう対応すればよいのか、正しく理解することができたと感じています。なお、この期間に合わせて、人権標語や「いわれてうれしかったことば」などの作成にも取り組み、玄関や廊下等に掲示しています。今後も、こうした活動を通して、学級をはじめ学校全体の中で自らの大切さや他の人の大切さが認められていることを子ども自身が実感できるように取り組んでまいります。

て様々な取組を行いました。12月3日には、子どもたちの発達の段階に応じて人権教室を行いました。1・2年生は、人権擁護委員の方を講師に迎え、アニメを視聴したり、今年度の人権作文コンクールで入賞した本校2年生の作文を紹介していただいたりしながら人権について

人権標語

助け合うその行動が つないでいく

6年 児童

助け合いで 友達みんな笑顔で幸せ

6年 児童

また、12月6日の持久走大会へのたくさんの応援、ありがとうございました。持久走大会での保護者や地域の皆様の声援は、子どもたちが力を発揮するための大きな原動力となったと感じています。どの子どもも自己ベストに向け、練習の時よりも張り切って走っていたようでした。今回の持久走大会の経験は、子どもたち一人一人の大きな成長につながったと感じています。



【持久走大会 3・4年男子スタート】

なお、今年度の持久走大会は、3人の子どもが新記録を出しています！

◇ ご来校ありがとうございました。



【給食試食会の様子】



【グラウンドゴルフの様子】

11月1日からの県民週間には、保護者の方はもちろん、地域の方など、多くの方々に授業参観やふれ合い活動を通して日頃の子もたちや学校の様子を見ていただきました。今年度は、昨年実施できなかったグラウンドゴルフを通した3年生の交流もでき、充実した県民週間となりました。いただいた感想等は、今後の学校経営に生かしてまいります。

◇ 魅力ある学校づくりのために

11月21日に「魅力ある学校づくり」についての研究公開を行いました。当日は5年生の道徳の授業を町内の各小中学校の先生に見ていただき、これまでの本校の研究の成果や課題等について、熱心に協議していただきました。いただいた意見等を今後の授業づくり等に生かしてまいります。



【授業の様子】

◇ おいしい焼き芋できました！

1・2年生が秋に収穫したさつまいもを焼き芋にしておいしくいただきました。自分たちで大切に育てたさつまいもは一味違うようで、どの子どもも感動しながら頬張っていました。焼き芋づくりは、今年も地域の方に指導していただきました。本格的な焼き芋づくりにも子どもたちは興味津々でした。



【焼き芋づくりの様子】

◇ バイオリン教室

11月19日にバイオリン教室が行われました。初めてバイオリンに触れる子どもたちは、ドキドキしながら演奏を楽しみました。少しの時間での練習でしたが、ライコー株式会社から来られた3人の指導者による丁寧な指導のおかげで「メリーさんの羊」を演奏することができました。子どもたちは体験後も指導していただいた皆様に質問するなど、感動さめやらぬといった様子でした。



【バイオリン教室の様子】

◇ 子育てのポイントは…

12月6日に学校保健委員会を行いました。今回は、講師に元出水市教育委員会社会教育指導員をされていた古市 安治 様を講師にお招きし、「子どもに夢と生きる力を～親としてどうかかわる～」の演題で子育てについての話をいただきました。歌や親子のコミュニケーションを深められるゲームなども交えながら楽しく子育てについて学ぶことができました。



【学校保健委員会の様子】

◇ 入賞おめでとう！ ◇

◇ 薬物乱用防止絵画コンクール

○学校賞 ○日置市長賞 6年 児童1名
○入選 5年 児童1名 6年 児童1名

◇ 「家庭の日」作品展 絵画の部

○優良賞 2年 児童1名

◇ 出水地区小学校社会科作品コンクール

特選 4年 児童1名
入選 3年 4年 5年 児童 各1名

睦月【1月の主な行事】January

| 日 | 曜 | 行事等 |
|----|---|------------------------------------|
| 8 | 水 | 始業式 集団下校 |
| 10 | 金 | アウトメディアデー |
| 11 | 土 | 第14回長島の子表彰(6年生) 第14回長島郷土かるた取り大会 |
| 15 | 水 | 鹿児島学習定着度調査(5年生)～16日 |
| 21 | 火 | PTA 新三役選考会(4年生保護者) |
| 24 | 金 | 川床中学校体験入学(6年生) |
| 30 | 木 | 新1年生体験入学・説明会 |

★行事の期日は変更になる場合があります。